

Recuerdos

Aún recuerdo la cara de angustia de nuestro profesor de historia esa fría mañana de Mayo de 1993; con la voz temblorosa nos dijo- “muchachos,váyanse directo a sus casas”. Nosotros, estudiantes del liceo Darío Salas, no sabíamos qué pasaba y nos fuimos a jugar una pichanga, felices de salir temprano sin las cavilaciones que deben haber pasado por la cabeza del profe Jorge del que después supimos había sido perseguido durante la dictadura cívico-militar.

Esa mañana del 93` fue el Boinazo y nuestro profesor me enseñó a preocuparme por los demás.

Hoy soy profesor de Historia y me llamo Jorge.

Jorge Faúndes Catalán
Profesor de Historia y Geografía.